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夏至を過ぎたとはいえ、梅雨寒にふるえるような日もございます。日頃は本校の教育活動にご理解とご協

力を賜り、ありがとうございます。 

 さて、１６日（木）には３年ぶりの授業参観が行われました。わずかな時間でしたが、生徒たちの様子を

お伝えできてよかったと感じています。少しずつコロナ前に戻りつつあることを改めて実感した機会にな

りました。また、期末テストが終わり、いよいよ部活動では、３年生にとって最後の夏の大会・コンクール

に向かっていきます。今年度もコロナ禍での開催とあって制約も多いですが、２年生として「先輩たちのた

めにできること」を力いっぱい取り組み、先輩から多くのことを学ぶことを願います。 

 保護者の方々と力を合わせて、節目となる学期末と夏休みを通して、生徒たちを成長させていきたいと思いま

す。ご協力をよろしくお願いします。                      学年主任 山本 弘文 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

人間関係は 

 
 

 

 

 

 

 幸田中学校 

 第 ４ 号 

令和４年 ６月２４日 

          日 
 

５組   

 やはり、簡単にできるものではありませんでし

た。胸骨圧迫のリズムが分からなくなったり、安全

確認や呼吸の確認などを忘れてしまったりしまし

た。やる内容を一つ一つに分けたときは上手くでき

たのですが、全てを通してやるときに冷静にはなれ

なくて、呼吸の確認など忘れてしまいました。また、

焦ってしまって、リズムが分からなくなったり、冷

静に対処ができなくなったりもしました。だから、

来ていただいた消防士の方々を、本当に尊敬しま

す。消防士の方々が、丁寧に分かりやすく教えてく

ださったおかげで、内容が頭に入りやすかったで

す。もし、人が倒れていたら、誰かが助けるのでは

なく、自分で助けることができるようにしたいと思

いました。 

 

 

胸骨圧迫とＡＥＤの使い方を学びました 

 

  

王様ドッチビーの様子 レク開会式。仮装しました！ 

～クラス対抗大縄跳びとドッチビーをしました～〈５/３０（月）〉 

 

～消防士の方々に来ていただきました～〈６/７（火）〉 

 

<２年２組は６/２８（火）に実施します〉 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜７月・８月の予定＞ 

４日（月） 保護者会（午後）、普通救命講習（４組） 

 ５日（火） 保護者会（午後）、普通救命講習（３組） 

６日（水） 保護者会（午後）、普通救命講習（１組） 

１２日（火）  ５限で下校 

１３日（水）  生徒会役員選挙 

１８日（月）  海の日 

１９日（火） 給食終了・大掃除・５限で下校 

２０日（水） 終業式・部活あり  ※要弁当 

 

８月 

１日（月）  全校出校日 

２２日（月）  学年出校日 

２７日（土）  資源回収 

２８日（日）  資源回収予備日 

２組   

 講演会では、働くことの意味や、今から自分を

磨くことの大切さを知ることができました。学生

と社会人の違いの話では、学生は課題の提出に遅

れてしまったり、失敗してしまったら、謝ったら

許してもらえますが、社会人は会社にも影響して

しまって、謝るだけでは駄目であると分かりまし

た。社会人はとても大変で、学生と社会人の違い

がよく分かりました。 

企業が求める人材になるためには、今日から意

識してできることがあります。だから、今から働

く準備ができるので、できることをやりたいと思

います。「どうしよう」ではなく、「こうしよう」

の提案をすることが、良いことだと分かったの

で、自分の意見をしっかり伝えていきたいと思い

ました。 

 

 

大縄跳びとなんでもバスケットをやりました！〈６/１７（金）〉 ドッチビーとバナナ鬼をやりました！〈６/１０（金）〉 

三木様、貴重なお話をありがとうございました！ 

３組   

 学生は約束を破っても、謝ればなんとかなりま

すが、社会人は約束を守らなければ、会社が倒産

したり、信用を失ったりすることにつながること

を知りました。約束を守るという習慣を付けてい

かないと、社会に出てもそのまま時間を守れない

ルーズな人になってしまうので、自己管理もこれ

から大切にしていきたいと思いました。私は今日

の話を聞いて、親や先生からの教えが社会に出て

いくためにつながっていると思いました。また、

もし自分の提案が認められ、会社のためになった

ら、自分にとっても、会社にとっても嬉しいだろ

うなと思いました。学校でも「積極的に」を大事

にしているので、人見知りするのではなく、自分

のため、人のためを考えて、積極的に行動できる

ようになりたいです。 

 

 

  

 

 

 

～鹿野優奈先生、山田すずき先生ありがとうございました～ 

 

～株式会社デンソーの三木直人さんにお話をしていただきました～〈６/８（水）〉 

 

2年 4組 2年 1組 


